

NO HUBO PECULADO, ASEGURA

Quirino defiende perdón a Villarreal

Mientras una juez rechazó el acuerdo que planteó Gobierno para perdonar al ex secretario de Administración y Finanzas, por el desvío de 293 mdp, el gobernador aseguró que se procede conforme a derecho. **Pág. 8**



NACIONAL

CAE PIB POR PRIMERA VEZ EN UNA DÉCADA

La incertidumbre por el cambio de gobierno y un lento ejercicio del gasto impactaron a la actividad económica, que se contrajo 0.1% en 2019. **Pág. 13**



www.elsoldesinaloa.com.mx



El Sol de Sinaloa



CULIACÁN | VIERNES 31 DE ENERO DE 2020 | AÑO LXIII | NO. 22,600 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$8.00



CASO FARMACIA

IMSS, sin denuncia por presunto desfalco

A dos semanas después de que se revelara un presunto desfalco de medicamentos en el Hospital Regional número 1, el delegado Samuel Lizárraga Camacho sigue sin presentar una denuncia formal. **Pág. 7**

CONGRESO DEL ESTADO

Presentan reforma de autodefensa en casa

A través de una iniciativa presentada por la diputada Karla Montero se busca que no se penalice a quien lesiona o mata a una persona en defensa propia. **Pág. 8**

POLICIACA

"El Mayel" ordenó ejecución de mujeres

El sobrino del narcotraficante Rafael Caro Quintero, detenido en Culiacán, es señalado como autor intelectual de la muerte de tres mujeres registrada en 2019 en Badiraguato. **Pág. 10**

Farmacia
Más Salud a tu alcance

Medicamentos Genéricos para Hipertensión y Diabetes

3+1
La 4ta. Pieza
Misma presentación

Oferta válida sólo hoy Viernes 31 de Enero de 2020
Síguenos en: [facebook](https://www.facebook.com/Casa.ley) /Casa.ley www.casaley.com.mx

CASO SANALONA

“Las asesinaron de manera cobarde”: JRA

MARTÍN DURÁN

El gobernador de Durango dice que jóvenes muertas eran sus familiares; el SESESP de Sinaloa respalda versión de enfrentamiento

“Las asesinaron de manera cobarde”, sentenció el gobernador del estado de Durango, José Rosas Aispuro, quien confirmó que tras los hechos ocurridos la madrugada del lunes 27 de enero pasado, en donde murieron dos jovencitas

de Tamazula, dio la orden de enviar a investigadores y un Ministerio Público de la Fiscalía para coadyuvar con la de Sinaloa.

En declaraciones a medios de Durango, Rosas Aispuro indicó que tanto Ana Carolina Aispuro

“AGARRE” EN SANALONA

EL 27 DE ENERO

elementos de la Secretaría de Seguridad Pública dispararon contra los ocupantes de un auto desde donde supuestamente los agredieron a tiros. El saldo fue de dos jóvenes muertas y dos detenidos.

Astorga como Andrea Candelaria Aispuro Avitia, primas entre ellas, eran parte de su familia.

Por su parte, el titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública, Renato Ocampo Alcántar respaldó la versión de que los policías estatales fueron agredidos en Sanalona, y, al igual que la Secretaría de Seguridad Pública, aseguró que no fue un asesinato el deceso de las jóvenes Ana Carolina y Andrea Candelaria. **Pág. 5**

JESÚS VERDUGO/EL SOL DE SINALOA



¡TOMATEROS ES CAMPEÓN!

Tomateros de Culiacán obtuvo su doceavo campeonato de la Liga Mexicana del Pacífico al dar una paliza de 11 carreras a 0 a los Venados de Mazatlán, en el séptimo partido de la final, en la Nación Guinda. **Pág. 32**